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先日の初雪以降、寒さが一段と厳しくなってきました。
今年も残すところあとわずかとなりました。保護者の皆様、
地域の皆様には小学校に対して温かいご支援をいただきまし
たことに改めて感謝申し上げます。子供たちもコロナ禍であ
りますが、大きな事故もなく健康で安心・安全に過ごすこと
ができました。今月は、２学期のまとめの時期として、どの
学年も落ち着いて学校生活を送っていました。
全国の新型コロナの感染は、今のところ下火になっていますが、新たな変異株への

感染が危惧され、気を緩めるわけにはいきません。引き続き新型コロナウィルス感染
拡大防止のための健康チェックやマスク着用、手指消毒、３密回避の徹底に努めてい
ます。保護者や地域の皆様にも、感染対策や十分な休息、バランスのよい食事に心が
け、この年末・年始をお元気にお過ごしください。

今年度最後の回収を行いました。寒い中、朝早くからたくさんのご協力、ありがと
うございました。回収作業も安全にとてもスムーズに行うことができました。来年度
もご協力のほどをよろしくお願いいたします。

６年生２９名による鼓笛隊の引継ぎ式を行われました。校歌の演奏に続いて、６年
生から５年生の代表に、指揮者の指揮杖と指揮帽が渡されました。あとを引き継ぐ３
年生から５年生は神妙な面持ちで式に臨んでいました。短い時間の式でしたが、６年
生から５年生にバトンがしっかり渡されました。
鼓笛隊の楽器や衣装は、現在の校舎が建築された折に小学校の卒業生の方から寄贈

されました。子供たちにいろいろな活動をさせたいという願いや思いがこもっていま
す。こうした思いも引き継ぎ、リーダーとしての自覚を高めていってほしいと思いま
す。

冬休み中の安全な過ごし方について話し合いました。６年生を中心に、積雪時に気を付
けることや子供だけでは行ってはいけないところなどについて、きまりや約束を確認しま
した。ご家庭でも、お子さんと休み中の生活について話し合ってみてください。

資源回収 12月５日（日）

３～６学年 鼓笛隊引継ぎ式 12月15日（水）

学友区集会 12月15日（水）
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学校保健委員会は、学校における保健の問題について協
議し、学校や家庭、地域社会と連携して健康つくりを推進
する場です。今回は、新型コロナの影響で開催が延期にな
り、学校の教職員と学校医だけの参加となりました。
今回は、学校歯科医の伊藤聡先生をお招きし、本校の検

診結果や治療現場の現状から本校の課題や新型コロナウィ
ルスによる虫歯の影響についてお話しいただきました。
また、教職員からの質問の答えもあわせ、貴重な意見や

考えをうかがうことができました。この研修会で得たことを生かし、子供たちの保健
衛生の向上に努めていきます。

射水市内の小中学校では、児童生徒の望ましい学習習慣や学力の定着のために、中
学校区の単位で小中学校の先生方が集まり研修会を行っています。射北中学校区は、
射北中学校、片口小学校、堀岡小学校、東明小学校の４つの小中学校になります。
今年度は、11月26日（金）に射北中学校区授業力向上研修会を射北中学校、堀岡小

学校、東明小学校の３校でそれぞれ授業を行い、その授業参観を基に、先生方が研修
を行いました。本校では、５年生担任の浜谷教諭が算数科の授業を提案しました。５
年生は１２名の少人数ですが、一人一人が課題に進んで取り組んで積極的に発表し、
ペアで自分の考えを交流し合いました。また、自分の考えを伝えるツールとしてタブ
レットを上手に活用し、参観された先生も感心しておられました。このように小中学
校が連携した研修会を重ねることで児童生徒への理解を深め、小中一貫したよりよい
支援や指導を行っています。今後もこうした研修会の充実を図っていきたいと思いま
す。

年末年始、家族で過ごされる時間も多いと思います。冬休みは短いですが、一年の
節目であり、子供たちは楽しみにしています。家族そろってゆっくり過ごす時間は、
子供たちにとって最高に幸せな時間です。ぜひ、この時間を大切にしていただきたい
と思います。
例えば、大掃除など一緒に活動する折は、ぜひ、何かさせてあげてください。
そのときは・・

最後の「ありがとう」「たすかったよ」の言葉
が、とても大事です。家族に認められるというこ
とは、大変うれしく、自分が家族の役に立てたと
いう気持ちが、子供の自己有用感を生み、家族の
一員としての自覚をもちます。

また、今回も夏休み同様、射水市内全小中学校でタブレットによる課題が出題され
子供たちが、取り組みます。できればその取り組んでいる様子を見守っていただくと
ともに、そうしたメディアの使い方や危険性について話す場を設けていただければと
思います。その積み重ねが、子供たちの SNS 等の情報モラルの向上につながっていき
ます。よろしくお願いいたします。

望ましい学習習慣の確立と学力の向上に向けて

冬休みに向けて～年末年始 家庭のぬくもりを～

やってみせる
させてみる
ほめる
見守る
大いにほめる

学校保健委員会 12月15日（水）


